



Foto: Cuartoscuro

LA GOBERNADORA, ayer, en visita a Texcaltitlán.

ACUDE DELFINA GÓMEZ A TEXCALTITLÁN; DICE NO A CREAR AUTODEFENSAS

RECORRE gobernadora del Edomex sitio del choque entre pobladores y criminales; anuncia vigilancia continua y ofrece cuartel de la GN; ayuntamiento pide suspender festividades.

CRECEN en el país linchamientos hasta 5 veces en tres años; en cifras extraoficiales llegan a 100, señala experto; de enero a noviembre suman 19 y 174 intentos. **págs. 4 y 14**

Delfina Gómez realiza recorrido por Texcaltitlán

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

CON EL OBJETIVO de iniciar un diálogo directo con residentes del municipio de Texcaltitlán, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, recorrió las calles de la comunidad de Texcapilla ayer, tras los hechos ocurridos el pasado viernes.

Al recorrido también asistieron el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares y el secretario de Seguridad, Andrés Andrade Téllez, así como elementos del Ejército, quienes junto con la mandataria escucharon el sentir de la comunidad, la cual solicitó la presencia permanente de elementos de seguridad.

EL AYUNTAMIENTO pidió a los delegados de todas las comunidades que suspendan todo tipo de festejo relacionado con el Día de la Virgen de Guadalupe.

Eltip

Durante el recorrido hacia una escuela pública cercana a las canchas de fútbol en donde se suscitó el enfrentamiento, la gobernadora tuvo oportunidad de observar el lugar de los hechos, así como de escuchar, de primera mano, las experiencias de quienes viven en el municipio.

El arribo de Delfina Gómez y de Horacio Duarte Olivares no fue anunciado previamente, por lo que fueron recibidos con sorpresa, pues los pobladores del lugar no esperaban ser escuchados de manera directa tan pronto.

Previa a su visita, la gobernadora afirmó en sus redes sociales que “en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz dimos puntual atención y seguimiento a los sucesos de Texcaltitlán”.

Remarcó que hay trabajo conjunto con un total de cinco dependencias federales y estatales, con las cuales se acordó mantener vigilancia permanente en la zona sur.

Temprano, el Ayuntamiento de Texcaltitlán pidió a los delegados de todas las comunidades que suspendan los festejos relacionados con el Día de la Virgen de Guadalupe y que soliciten a los pobladores hacer lo mismo.



Foto: Especial

POR LA MAÑANA, la gobernadora del Edomex encabezó una reunión de la Mesa de Construcción de Paz.

14

Personas murieron durante los hechos del pasado viernes